



Vorlage Nr. 22-O-05-0011

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Südost am 12. Mai 2022

Straßensanierungsplan Südost

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, über die Sanierungspläne der Straßen in Südost zu berichten.

Begründung:

Bei vielen Straßen in Südost dürften sich manche Menschen an Zustände in der DDR erinnern. Kaum ein Quadratmeter findet sich ohne deutliche Zerkürung.

Durch einseitiges Parken und die Möglichkeit, mit dem Rad gegen die Fahrtrichtung (Einbahnstraße) zu fahren, kommen sich Autos, Radfahrer, Scooterfahrer auf der schmalen Straße oft sehr nah. Gerade für Zweiradfahrer ist daher ein sicherer Untergrund notwendig um durch Straßenschäden nicht in der Stabilität gefährdet zu werden. Ein Beispiel dafür ist die Salierstraße, aber auch andere Straßen wie die Hohenstaufenstraße oder die einst als Fahrradstraße vorgeschlagene Victoriastraße fallen darunter. Daher möge der Magistrat darstellen, welche Straßen in Südost wann saniert werden sollen.

Beschluss Nr. 0052

Antrag der FDP-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Scholz
Ortsvorsteher